

28.06.2019 ~ 07:15 Uhr

Jose Anita Piening neue Leiterin Personal und Mitglied der MGBahn-Geschäftsleitung



Der Verwaltungsrat der Matterhorn Gotthard Bahn hat Jose Anita Piening (36) zur neuen Leiterin Personal der Matterhorn Gotthard Bahn und der BVZ Holding gewählt und in die Geschäftsleitung aufgenommen. Jose Anita Piening kennt die Unternehmen bereits von ihrer früheren Tätigkeit her. Sie ersetzt Christoph Kronig, der nach fünfeinhalb Jahren zur SBB wechselt.

Jose Anita Piening, die sich in einem externen Rekrutierungsverfahren unter zahlreichen Kandidaten durchgesetzt hat, übernimmt die neue Funktion als Leiterin Personal per Anfang Oktober 2019. Sie bringt einen fundierten Leistungsausweis in der Personal- und Organisationsentwicklung mit und kennt das Unternehmen von ihren früheren beruflichen Stationen her bereits.

Im Rahmen ihrer Beratungstätigkeit bei der PwC in Bern von 2008 bis 2014 hatte sie verschiedene Mandate für die

Matterhorn Gotthard Bahn inne. 2014 wechselte sie zur MGBahn-/BVZ-Gruppe, wo sie das neue Ressort Personal- und Organisationsentwicklung etablierte. Als Leiterin dieser Einheit prägte sie die Führungs- und Kulturentwicklung sowie die Aus- und Weiterbildung massgeblich mit. Im Mai 2018 stieg sie bei der Genossenschaft Migros Aare ein. Hier vertiefte sie als Projektleiterin Strategische Unternehmensentwicklung ihre Kenntnisse im Bereich Digitalisierung und Change Management. Parallel bildete sich die Betriebswirtschafterin mit einem Master-Abschluss der Universität Bern mit einem CAS in Innovationsmanagement und Intrapreneurship an der Universität Fribourg weiter.

Verwaltungsrat und Geschäftsleitung freuen sich auf die neue Leiterin Personal und gratulieren ihr zur Wahl.

Für weitere Auskünfte:

Unternehmenskommunikation Matterhorn Gotthard Bahn / Gornergrat Bahn / BVZ Holding AG

Medienkontaktnummer.: +41 27 927 71 41

medien@mgbahn.ch

www.mgbahn.ch / www.gornergrat.ch / www.bvzholding.ch

Der BVZ Konzern ist ein touristisches Unternehmen, das in den Kantonen Wallis, Uri und Graubünden tätig ist und ganze Dienstleistungspakete anbietet. Mit rund 630 Mitarbeitenden erbringt die Unternehmensgruppe sowohl öffentliche Verkehrs- als auch Tourismus-Dienstleistungen. Während die Matterhorn Gotthard Bahngruppe als konzessioniertes Transportunternehmen Anspruch auf öffentliche Abgeltungen hat, finanzieren sich die übrigen Tochterunternehmen und Beteiligungen ausschliesslich über private und am Kapitalmarkt beschaffte Mittel. Das Herzstück der Geschäftstätigkeit bilden der Regionalverkehr mit den Reiseangeboten von Disentis bis Zermatt und die Erlebnisreisen rund um die Top Brands "Glacier Express" und "Gornergrat". Hinzu kommen der Autoverlad, der Gütertransport und der Immobilienbereich sowie Beteiligungen am Matterhorn Terminal und der Zermatter Bergbahnen AG. Die BVZ Holding AG ist börsenkotiert und verleiht dem BVZ Konzern den juristischen Rahmen. Von den Unternehmen und Beteiligungen des BVZ Konzerns erhält die Holding Beteiligungserträge, aus denen die Dividendenausschüttung an die Aktionäre erfolgt. Zudem spielt die BVZ Holding AG bei den konzerninternen Finanzierungsbedürfnissen eine zentrale Rolle. www.bvzholding.ch, Valorensymbol: BVZN, ISIN: CH0008207356

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100067295/100829738> abgerufen werden.